

## IV

*Le Commissaire des Utilités Publiques de Terre-Neuve au Haut-Commissaire  
du Canada à Terre-Neuve*

MINISTÈRE DES TRAVAUX PUBLICS

SAINT-JEAN, TERRE-NEUVE, le 27 février 1942.

Cher monsieur Burchell,

Comme suite au troisième paragraphe de la lettre que M. Emerson vous adressait le 7 février 1942 en qualité de Commissaire intérimaire des Utilités Publiques, et par lequel il vous mandait que le Secrétaire d'Etat aux Affaires des Dominions avait été prié d'approuver l'accord intervenu entre votre Gouvernement et le Gouvernement de Terre-Neuve concernant l'établissement d'un service commercial aérien par les soins des Lignes Aériennes Trans-Canada, je vous écris pour porter à votre connaissance que nous venons de recevoir par télégramme avis de l'approbation du Secrétaire d'Etat.

Votre tout dévoué,

W. W. WOODS,  
*Commissaire des Utilités Publiques.*